

NOTICE.



C'EST l'illustre Evêque de Nancy, auquel nous sommes redevables de la Société de Temperance dans ce district. Cet apôtre voulant assurer l'édifice de la réforme qu'il batissait dans tous les cœurs, crut ne trouver de meilleurs fondements que de l'élever sur la tempérance. Il prêcha avec ce zèle et ce feu dont il étoit toujours animé, et qui vainquirent tous les cœurs ; il prêcha la tempérance et une vaste société de tempérance se forma dans tout le District. Les membres du clergé de cette ville et des paroisses de ce District secondèrent son zèle, et grâce à leurs efforts infatigables, il y a plus des deux tiers de la population de ce District qui se sont rangés sous la bannière de la tempérance.

Nous ne pouvons retracer les avantages incalculables qui ont résulté de l'œuvre de la tempérance ; le peuple est devenu plus moral, plus religieux et plus heureux ; on ne voit plus de cette misère abjecte, qui brise tant le cœur, et les visages des pauvres êtres, naguère livrés à toute la crapule de l'ivrognerie, sont épanouis et semblent empreints d'un bonheur, d'une jouissance qu'il avoient ignorés jusqu'aujourd'hui.

L'arbre de la tempérance a jeté de profondes racines dans tous les cœurs : ses rameaux ombragent tout notre District, espérons qu'il produira beaucoup et toujours de bons fruits.

Le President recevra avec reconnoissance tous les dons des personnes étrangères à la Société : et comme il y a obligation pour chacun des membres de payer au moins un sol par chaque mois, il est à espérer que cette contribution se fera